

令和3年 4月29日

北信越バレーボール連盟役員各位

北信越バレーボール連盟  
会長 西川友之  
理事長 奥村祐年  
(公印省略)

## 第52回春季北信越大学バレーボール選手権大会の中止について (案内)

日頃より本連盟の活動にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの第4波の急速な拡大を受け、政府より首都圏を中心とした4都府県に対し緊急事態宣言が発令されました。

一方、北信越地域においても福井県で県独自の緊急事態宣言(4月22日から5月13日)が発出され、他の4県においても緊急事態宣言は発出されていないものの、今後、急速に状況が悪化する可能性も高く、各県で警報やアラートが発出されている状況となっています。

このような状況を鑑み、開催を目指しておりました標記大会について、大学連盟および開催地福井県協会と協議し、安全に大会を運営することは困難と判断し、中止させていただくことといたしました。

開催を心待ちにされていた方々や、開催準備にご尽力いただいているバレーボールに関わるすべての皆様のご期待に応えることができず、誠に遺憾ではございますが、何卒ご理解ください。

皆様におかれましては、状況ご賢察の上、引き続きご理解ご協力を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

以上

問い合わせ先：北信越バレーボール連盟  
事務局長 石井 裕次  
携帯 090-9763-1533